



#SÜD-OST 28. Oktober 2024

## Deeskalationstraining für Abellio-Kolleg:innen in Sangerhausen

Am vergangenen Freitag nahmen die Kolleginnen und Kollegen von Abellio Rail Mitteldeutschland an einem Deeskalationstraining in Sangerhausen teil. Das Training wurde in enger Kooperation mit dem VDES und dem Fonds soziale Sicherung organisiert.



Trainer Jörg Aschemann legte besonderen Wert auf praxisnahe Übungen, die das frühzeitige Erkennen und Handeln in Konfliktsituationen ohne Gefährdung der eigenen Sicherheit förderten.

Die realistischen Rollenspiele simulierten häufige Szenarien im Zug, während das sichere Einsteigen ins Auto nach Schichtende auf dunklen Parkplätzen als eigenes Thema behandelt wurde. Hierbei wurde gezeigt, worauf die Teilnehmenden achten sollten, um potenzielle Gefahren zu vermeiden. Olaf

Schabacker, Kundenbetreuer bei Abellio, lobte die anschauliche Vermittlung: "Das Training hat mir sehr geholfen, mich besser auf schwierige Situationen vorzubereiten. Ich fühle mich jetzt sicherer und gestärkter."

Ein besonderer Dank gilt dem Arbeitgeber für die Bereitstellung des Zugs, der die Durchführung des Trainings ermöglichte. Die Teilnehmenden verließen das Training gestärkt und mit wertvollen Erkenntnissen.



Alle Bilder anzeigen »